

AMI 2012: Bereits über 160 000 Besucher

Nach fünf Messetagen zieht die Auto Mobil International (AMI) eine positive Zwischenbilanz. Mehr als 160 000 Besucher kamen bisher nach Leipzig. Neben der Präsentation von über 80 Welt-, Europa- und Deutschlandpremieren bietet die AMI bis zum Sonntagabend ein umfangreiches Probefahrtangebot. Fast 10 000 Besucher nutzten das Angebot; davon testeten allein 1500 ein marktreifes Elektroauto.

Weitere Aktionen sind noch bis Sonntag geplant. So wird es einen Oldtimer-Korso und einen Zwischenstopp der Trabi-Tour geben. Am Sonnabend geben die „Tatort“-Kommissare Axel Prahl und Jan Joseph Liefers Autogramme am Stand von Toyota in Halle 2. Beim Public Viewing im Hyundai-Fanpark werden von Freitag bis Sonntag direkt nach der Messe alle sechs EM-Spiele der ersten drei Spieltage auf einer Großbild-LED-Wand live übertragen.

Die AMI ist noch bis zum 10. Juni vom 9 bis 18 Uhr geöffnet. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



AMI 2012.



AMI 2012.



AMI 2012.



AMI 2012.



AMI 2012.

AMI 2012.



AMI 2012.



AMI 2012.

AMI 2012.

